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令和２年１０月８月日 

会員・会友・協力会員各位 

(公社)日本建築家協会千葉地域会  

(公社)日本建築家協会千葉地域会第５回 役員会報告 

【開催日】 令和２年９月２４日(木)１６：００～１７：３０ 

【全役員】 榎本雅夫、星野 治、森田敬介、柳田富士男、橋場隆夫、安達文宏、磯野智由、市原嗣久、 

            風戸宏孝、河原  泰、神成 健、小島広行、中尾利弘、西崎寿志 

監査／荒井裕三、寺川典秀       協力会／鈴木周二、平宅武司 

 
（出席者は氏名下にアンダーライン）       

 

１．行事の実施と予定  

（１）前回役員会以降に実施された会議・行事、及び報告事項等 

ア.  09 月 11 日（金）JIA 支部役員会 

イ.  09 月 16 日（水）JIA 支部災害対策委員会（ZOOM 会議） 

ウ.  09 月 17 日（木）千葉県建築設計６団体連絡会議協議会実務者会議 

エ.  09 月 24 日（木）「千葉の森林再生プロジェクト」ワーキンググループ 

（連絡・調整事項等） 

 

（報告事項等） 

  

（２）次回役員会までに開催する会議・行事予定 

ア.  10 月 03 日（土））JIA全国卒業設計コンクール（ZOOM 開催及び YouTube 配信予定） 

イ.  10 月 09 日（金）「千葉の森林再生プロジェクト」木造建築構造設計講習会 

ウ.  10 月 12 日（月）ＪＳＣＡ千葉役員会 

エ.  10 月 15日（木）建築相談 

オ.  10 月 21 日（水）10 月定例役員会 

カ.  10 月 23 日（金）「千葉の森林再生プロジェクト」倒木支援活動推進倒木流通会 

 

（連絡・調整事項等） 

 

２．本 日 の 議 題 

① 「千葉の森林再生プロジェクト」について 

    1）倒木支援活動推進「倒木流通会開催」について（10 月 23日開催予定分）  

9 月 15日案内状メールで会員向けに配信済⇒メールトラブルで現在 4 名 

役員会にて 神成、寺川、風戸、柳田 参加 合計８名 

募集は 40名の予定。JIA 千葉事務局からではなく安達氏より再度会員の皆様に配信する予定。 

明石屋（製材所）の見学をし、その後幼稚園の見学する予定。 

関係団体向けには送信済（学会・設備設計・県・JSCA 千葉・森林組合） 

現地（明石屋さん・幼稚園）に 28日挨拶予定（安達リーダー、森田、平宅） 

当日の会場確認等を行う予定。 

2）木構造設計技術者の育成事業「千葉県木造建築構造設計講習会」について 

（10 月 9 日～翌年 1月 19 日開催予定分）3回シリーズとして開催 

JSCA 千葉内で市原代表が案内状発送済 構造系事務所の方が 15名程度参加予定。 

役員会にて安達、柳田 2 名参加 

9 月 25日に意匠関係設計事務所に発信予定 

建築会館 8階からの通信状況確認が必要 

3）「千葉の木づかいコンペティション」について 

千葉県民だよりに掲載できず代わりに千葉日報に 10 月上旬掲載予定 

10 月 1 日県庁にてプレスに投げ込み（発表）（森林課・木村主幹） 
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  審査員の確定（ＪＩＡ千葉＝柳田氏、稗田氏・県 2名・学会 小島氏 森宮氏・ 

森林組合連合会＝専務理事 JSCA 千葉市原氏）コーディネーター森田氏 

大学（林業系）が 2 名程度の予定。 

        賞金 各部門の最優秀賞 5万円 優秀賞 1万円 特別賞 1万円  

募集要項書は急ぎ作成中 

千葉県耐震判定協議会より 10万円の協賛金の内諾をもらった。（プロジェクトとして） 

     4）後援依頼書発信済（倒木流通会・シンポジウム）建築士会・事務所協会 

9 月中に木ネットちばとの協議を実施 

     5）第 60回「千葉県優良木材展示会」令和 2年 11 月 9 日（月）～10 日（火）に一般公開があり、 

関係から会員、他に配信が必要か？ 

  

② その他 

・【ＪＩＡ千葉のパソコンからのＳＰＡＭメール対応】 

1）千葉測器、通信対応の永井氏 社内で検討中との事 １～2週間必要と思われる 

    2）急ぎの場合は JIA千葉のアドレスを一時的に変更してはどうか？ 

    3）9-23 事務局のパソコンをＥＭＯＣＨＥＣＫ を使いチェックしたところ感染しておらず他の 

パソコンから廻り込みしている可能性あり。JIA 支部の役員会でもこの話がでて、実際会員の方 

が感染していて、その影響で「なりすましメール」が配信されているとの報告があった。 

9 月 23 日に会員・会友の方々に向けＥＭＯＣＨＥＣＫのやり方についてのメールを配信した。 

      4）ウイルスチェックの機械を月々リース代（5年契約）として 8000円で契約してはどうか。 

・千葉市分譲マンション相談連絡協議会委員の派遣依頼について 

 ㈲ときた建築設計事務所加藤氏が令和３年３月で退任することになり、新たに会員・会友の方に依頼 

し推薦することとなった。 

    ・JIA 支部選挙管理委員にもう１期河原氏に継続してもうことになった。 

    ・千葉県建築設計６団体協議会より申し入れし、千葉市監理課より賛同を得て「千葉市意見方交換会」 

     を開催する事になった。開催日に関しては、今後検討する。 

「街づくり協議から官庁設計業務環境」まで幅広く議論できるような内容が望まれる。 

    ・ＺＯＯＭ会議に使用する機材の購入をすることに正式に決定した。今後講習会等にも使用できます。 

     

 

 

～業務委員会からのお願い～ 

  

会員・会友の皆様より業務に対するご要望、ご意見もしくは業務に関する情報を募っております。 

今回は、①千葉市内会員の方で上記「千葉市意見交換会」への参加を希望される方、および②千葉県 

建築設計 6団体主催の技術講習会「（仮題）告示 98号の分かり易い解説」に向けたご要望・質疑等のご 

意見をお待ちしております。ぜひ、会員・会友の皆様のお声をお送りください。 

なお、ご意見ご要望は事務局までお願いいたします。 

E-mail:  jia-chiba@chiba-kentikuka.jp FAX ０４３－２２７―７８６７ 

 


